Sergueï Lavrov dénonce les tentatives des États-Unis de recruter des diplomates russes



Moscou, 17 janvier (RHC)- Le ministre russe des affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a dénoncé le fait que les services de renseignement des États-Unis ont essayé de recruter, en avril 2016, le ministre conseiller, le second diplomate en importance de l'Ambassade de la Russie à Washington.

« En avril de l'année dernière, au cours d'une action sans précédents, l'on a essayé de recruter le numéro 2 de l'ambassade, le ministre conseiller. L'on a également essayé de recruter un autre de nos diplomates de haut rang dans la voiture duquel l'on a déposé 10 000 dollars en son absence avec une offre de coopération » a expliqué Sergueï Lavrov.

Au cours de sa première conférence de presse annuelle, le chef de la diplomatie russe a relevé que sous la présidence d'Obama, surtout durant son second mandat cette activité hostile envers les diplomates russes a augmenté.

Dans une autre occasion -a-dénoncé Lavrov- les services secrets étasuniens ont essayé de recruter un fonctionnaire du consulat russe quand celui-ci achetait des médicaments pour Yevgueni Primákov, ex premier ministre et ex ministre russe des affaires étrangères qui avait besoin de médicaments seulement

vendus aux États-Unis.

«Il faut avoir un sens particulier et profond du cynisme et du sale jeu pour une tentative de recrutement dans une situation pareille » -a-t-il relevé-.

Sergueï Lavrov a nié que les diplomates étasuniens, y compris l'ambassadeur soient poursuivis ou surveillés en Russie.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/118710-serguei-lavrov-denonce-les-tentatives-des-etats-unis-de-recruter-des-diplomates-russes$



Radio Habana Cuba